
Newsletter CORE - MySchool Research, le nouvel outil dédié à la recherche

À partir de Équipe CORE <support-core@centralesupelec.fr>

Date Ven 12/01/2024 16:23

À Margot Roussat <margot.roussat@centralesupelec.fr>



Newsletter CORE

Nouveautés pour la recherche

English version below

Découvrez dans MySchool votre espace "Research" dédié à la recherche !

En cette fin d'année 2023, un nouvel outil a fait son apparition dans l'univers MySchool, destiné cette fois aux chercheurs et chercheuses de CentraleSupélec : **MySchool Research** !

Retrouvez sur ce portail vos informations administratives, un suivi des configurations de vos outils numériques, les points de contact pour vos différentes demandes, et bien d'autres choses !

MySchool Research est accessible sur <https://myschool.centralesupelec.fr/research>, ou simplement depuis **MySchool Homepage** où un bouton "Vous êtes chercheur ?" vient de faire son apparition.

 **Vous êtes chercheur ?**

Accédez à votre page web chercheur et aux
outils pour la recherche

Consultez et vérifiez les informations vous concernant

En un clic, vous pouvez désormais vérifier et faire corriger les informations connues de nos outils :

- Affectation dans les laboratoires
- Numéro de bureau et bâtiment
- Numéro de téléphonie Teams & adresse email



Retrouvez toutes les informations pour votre messagerie

Mes services numériques

Ma messagerie

Votre messagerie est hébergée sur un serveur ex-Centrale. Demander la migration vers le serveur CentraleSupélec

Pour accéder à votre messagerie :

- connectez-vous à [votre compte Sogo](#)
- identifiez-vous avec @centralesupelec.fr
- et votre mot de passe habituel

Configurer ma messagerie sur un client mail

Vous souhaitez consulter vos mails directement depuis un webmail, ou configurer un client mail sur votre ordinateur ou smartphone ? Toutes les informations de configuration sont disponibles sur MySchool Research.

En bonus, si votre messagerie est hébergée sur un ancien serveur mail, nous vous proposons de faire la demande de migration vers le serveur CentraleSupélec en deux clics !

Suivez l'état de la protection de votre poste 🛡️

Sur MySchool Research, vous pouvez savoir en un coup d'oeil si votre poste est protégé par l'antivirus WithSecure, ou si votre accès VPN est actif.

Si ce n'est pas le cas, il vous suffira de suivre les procédures de contact décrites sur la page pour que tout soit opérationnel.

Mon antivirus WithSecure

Votre poste est protégé et à jour ✓

Mon antivirus WithSecure

Votre poste n'a pas d'antivirus ⚠️

La protection antivirus de votre poste n'est pas opérationnelle, contactez rapidement le correspondant informatique de votre laboratoire : @centralesupelec.fr

Gérez les invités sur GitLab Research



Gitlab Research

Ajouter un contributeur externe sur GitLab Research

Prénom

Nom

Adresse email

Fermer

Ajouter

Vous pouvez désormais demander l'ajout de contributeurs extérieurs sur GitLab Research directement *via* un formulaire disponible sur MySchool Research.

Une fois les comptes de vos invités créés, il vous suffira de leur accorder les droits sur vos projets pour débiter votre collaboration !

Également dans l'actualité pour la recherche

Le saviez-vous ?

CentraleSupélec fait partie de la Fédération Enseignement-Recherche, ce qui vous permet d'accéder à des applications mises à disposition par d'autres établissements. Dans ce cadre, le CNRS vous propose notamment :

- une instance HedgeDoc pour la prise de notes partagées en markdown avec un rendu direct formaté : <https://codimd.math.cnrs.fr/>
- une instance Overleaf, un éditeur LaTeX en ligne et collaboratif : <https://plmlatex.math.cnrs.fr/>



Discover your new "Research" area in MySchool!

At the end of the year 2023, a new tool has emerged in the MySchool universe, this time designed for CentraleSupélec researchers: [MySchool Research](#) !

Find on this portal your administrative information, a tracking of the configurations of your digital tools, points of contact for your various requests, and much more!

MySchool Research is accessible at <https://myschool.centralesupelec.fr/research>, or through the new 'Are you a researcher?' button on [MySchool Homepage](#)

 **Vous êtes chercheur ?**

Accédez à votre page web chercheur et aux outils pour la recherche

Check and verify your informations

With just one click, you can now verify and correct the informations known to our tools:

- Assignment in laboratories
- Office number and building
- Teams phone number & email address



Find all the information you need for your mailbox

My digital services

My mailbox

Your mailbox is hosted on an ex-Centrale server. [Request migration to CentraleSupélec server](#)

To access your mailbox :

- log in to [your SOGO account](#)
- sign in with [\[redacted\]](#)@centralesupelec.fr
- and your usual password

Set up my mailbox on an email client

Whether you want to check your emails directly from a webmail or configure a mail client on your computer or smartphone, all the configuration information is available on MySchool Research.

As a bonus, if your email is hosted on an old mail server, we offer the option to request migration to the CentraleSupélec server in just two clicks!

Keep track of your workstation's protection status 🛡️

On MySchool Research, you can easily see whether your workstation is protected by the WithSecure antivirus or if your VPN access is active.

If it isn't, simply follow the contact procedures described on the page to get everything up and running.

My VPN ⓘ

You have an active VPN access until 17/07/2028. ✓

The VPN gives you secure remote access to laboratory resources or specific school servers. ✕

My WithSecure antivirus

Your computer has no antivirus ⚠️

Your computer's antivirus protection is not operational. Please contact your laboratory's IT contact as soon as possible. : [\[redacted\]](#)@centralesupelec.fr

Create guest accounts on GitLab Research 🦋

Gitlab Research

×

Add an external contributor on GitLab Research

Firstname

Name

Email

Close

Add

You can now request the addition of external contributors on GitLab Research directly through a form available on MySchool Research.

Once your guests' accounts are created, all you have to do is grant them rights to your projects, and you're ready to collaborate!

Also in the news for researchers

Did you know?

CentraleSupélec is part of the Teaching-Research Federation, which allows you to access applications provided by other institutions. In this context, the CNRS offers you:

- A HedgeDoc instance for shared note-taking in markdown with direct formatted rendering: <https://codimd.math.cnrs.fr/>
- An Overleaf instance, which is an online collaborative LaTeX editor: <https://plmlatex.math.cnrs.fr/>



Cordialement, l'équipe DISI

Pour toute question ou suggestion, contactez : informatique@centralesupelec.fr

© 2022 Société, Inc. Tous droits réservés.
CentraleSupélec, 8-10 Rue Joliot Curie, 91190 Gif-sur-Yvette, FRANCE

[Annuler l'abonnement](#)

Images : Freepik.com